

## 6年生ありがとう

今年初めての遠足。そして、6年生とのお別れ遠足。6年生とは最後の遠足なので、楽しんでもらいたいと思い、5年生で考えました。僕は、はじめのあいさつをすることになっていました。一番最初のあいさつは大事だと思い、行くまでのバスの中で練習しました。しっかり全校の前であいさつができたので良かったです。

次に、全校でレクをしました。まず、じゃんけん大会をしました。陽愛ちゃんがルールの説明をしました。でも、みんながなかなか動かなかったため、みんなに分かるように説明することの難しさを感じました。

次に、チャレンジゲームと宝探しをしました。みんなに楽しんでもらえて良かったです。レクが終わった後、みんなでお弁当を食べたり、遊具で遊んだりしました。6年生とおにごっこをしたり、一緒にお菓子をたべたりして、いっぱい思い出がつくれました。

僕は、来年度の児童会長です。6年生のいい所を受けつぎ、全校を引っ張って行けるようにならばいいです。

(南郷小学校 5年

西川 虎汰郎)



## お別れ遠足

お別れ遠足に行きました。新型コロナウイルスのため春の遠足は行けなかったものでうれしかったです。1時間くらいバスに乗って海洋館に行きました。

海洋館に着くと低学年の人と一緒に回りました。魚以外にもカエルやヘビ、クラゲなどがいました。かわいいカワウソもいました。じゃれ合っている姿やえさやりの場面が見られてうれしかったです。

次に浜へ行ってレクをしました。竹ボールが一番おもしろかったです。私たちの班は竹ボールで見事1位をとりました。お昼になってお弁当を食べました。久しぶりに外で食べるお弁当はとてもおいしかったです。おやつもみんな食べてとても楽しかったです。

小学校最後の遠足は、いい思い出になりました。

(田ノ口小学校

6年 田辺 日和)



## 高校から始めた商業教科

私は、大方高校に入学すると同時に「心機一転して一から何かをがんばりたい」という気持ちで芽生え、商業情報コースの簿記コース履修を決心しました。

新しい教科を勉強できるワクワクもありましたが、初めて見る言葉や計算が山ほどあり、簡単ではありませんでした。しかし、検定取得や高知県技術競技大会優勝などの目標ができ、次第に勉強に力が入りました。1年次は目標だった検定に合格しましたが技術競技大会では悔しい思いをしました。それを糧に、2年次ではより専門的な知識を増やし、簿記の検定では全商簿記実務検定1級合格、技術競技大会では個人優勝・団体3位を獲得しました。

これに満足せず、3年次では上位検定合格、進路実現と、さらなる高みを目指して頑張っていきます。

(大方高校

2年 ハジイフ璃生トーマス)

